



## Édito – Janvier 2016

« Comment vivre sans inconnu devant soi ? » René Char 2016-déjà le 8 janvier ! Déjà, nous nous avançons dans cette année qui, il y a quelques

jours encore nous apparaissait si lointaine...

Plus que jamais nous devons nous livrer à cet Inconnu, en résonance avec ce vers de René Char cité en exergue, l' affronter, peut-être avec crainte et tremblement , mais aussi résolument ! Y aller, inventer, créer-seul, ensemble.

Cet Inconnu peut , doit susciter le désir de création, et c'est bien là ce qui nous anime, cette année encore à l'IFB. Bien sûr, les séminaires « Trouver sa voie »continuent à vivre en week-end –semblables en apparence et pourtant chaque fois différents. Ils sont à la source de découvertes inédites et de surprises fécondes !. RV pour le week-end des 6&7 février

(plaquette refondue !). Bien sûr, les « folies »continuent, elles sont axées sur le génie de la création , en lien avec l'Autographie-création en littérature, en philosophie , au théâtre, avec ou sans masques .

Des nouveaux venus , tels que des séminaires sur l'écoute et son éthique, sur l'art de la retraite ... Et l'apparition de mythes en lien avec notre expérience de vie !

Votre présence vivante et sérieuse, votre inventivité , votre enthousiasme sont le fil d'Ariane nécessaire pour affronter le Minotaure de la désespérance et cheminer sur des voies à explorer ,ensemble –joyeusement !

Françoise Bernard